

NOUVELLES DU SIÈGE

Nouveaux membres du CICR

Lors de sa dernière Assemblée ordinaire des 13 et 14 mars 1991, le Comité international de la Croix-Rouge a élu deux nouveaux membres du Comité: MM. Rodolphe de Haller et Daniel Thürer. Le Comité, composé exclusivement de citoyens suisses, compte ainsi 21 membres.

Rodolphe de Haller, docteur en médecine, né en 1932, originaire de Berne, est domicilié à Jussy (canton de Genève). Il a fait ses études à Neuchâtel, Lausanne et Vienne. Sa carrière clinique l'a amené à exercer ses fonctions de spécialiste en pneumologie à Saint-Loup (Vaud), Davos, Lausanne, Genève et Londres. M. de Haller, qui est *privat-docent* à la Faculté de médecine de l'Université de Genève, est l'auteur de nombreuses publications scientifiques sur les maladies pulmonaires et sur la tuberculose.

Daniel Thürer, docteur en droit, professeur à l'Université de Zurich, né en 1945, est originaire de Coire et Valzeina (canton des Grisons). Il a fait ses études à Zurich, Saint-Gall et Cambridge. Son activité académique s'est déroulée au sein des Universités de Zurich, Heidelberg et à la *Harvard Law School* de Boston. En 1983, il est nommé professeur assistant de droit international public, droit constitutionnel et droit administratif à l'Université de Zurich; en 1985, il devient professeur extraordinaire, puis, dès 1989, professeur ordinaire à la faculté de droit de cette même Université.

Rappelons que le Comité avait nommé membres honoraires du CICR, en décembre 1990, trois anciens membres, M^{me} Denise Bind-schedler-Robert, MM. Athos Gallino et Alain Rossier.